



Santiago Creel promoverá un mensaje de paz y de reprobación a la invasión rusa para que se escuche en el Parlamento de Ucrania

Boletín No.3824

Santiago Creel promoverá un mensaje de paz y de reprobación a la invasión rusa para que se escuche en el Parlamento de Ucrania

- Pidió reflexionar sobre los sistemas de partidos, el concepto de la representación democracia directa

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó que, a invitación del presidente del Congreso ucraniano, buscará encabezar a una delegación de legisladores mexicanos, con el fin de abrir una sesión especial en el Parlamento de ese país, a un año de la invasión rusa.

Lo anterior tuvo lugar al participar en el “Diálogo Parlamentario con Embajadores Europeos: A un año de la Invasión Rusa a Ucrania”, organizado por el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg, Presidente del Grupo de Amistad México-Noruega.

Explicó que buscará ser el portavoz, como presidente de la Cámara de Diputados, y abrir una sesión especial en el congreso ucraniano para dar un mensaje de paz.

Será, agregó, “un mensaje de reprobación a esa invasión, de lo que es la tradición diplomática mexicana, un mensaje de lo que ha sido nuestra historia y un mensaje de lo que entiende nuestra Constitución en materia de relaciones internacionales y de derechos humanos”.

Creel Miranda resaltó que la gran reforma de 2011 en materia de derechos humanos se considera la más importante desde la expedición de la Constitución de 1917, en la que se estableció cómo interpretar el concepto de los derechos humanos.

Lo que estamos aplicando en materia de política internacional, precisó el diputado presidente, es lo que dice la Constitución en el sentido de que nuestros derechos humanos deben de



interpretarse de manera universal y que son interdependientes, indivisibles y con el principio de progresividad.

En este evento, participaron las embajadoras de Ucrania, Noruega y Finlandia, así como los embajadores de Suecia, de la Unión Europea y el jefe de la Misión en México de Noruega y Dinamarca.

Por otra parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados participó el Foro Global sobre Democracia Directa Moderna, donde destacó que hoy, más que nunca, se requiere reflexionar sobre nuestra democracia y las del mundo, porque enfrentan amenazas y riesgos como nunca antes.

Afirmó que causas se derivan de la manera en que funcionan las democracias traducidas en gobiernos, el sistema de partidos. El populismo, dijo, destruye las instituciones y ofrece soluciones inmediatas a problemas imposibles de resolver en el corto plazo, lo que genera una competencia muy desleal para los políticos responsables.

Por eso, hizo énfasis sobre qué hacer para que de los sistemas de partidos surjan candidatos que sean auténticamente representativos y que puedan enarbolar las causas del ciudadano común.

Asimismo, reflexionar sobre el concepto de la representación, que, como es el caso de México, donde las minorías quedan a un lado sin poder representar lo que ofertaron en sus campañas.

Por ello, añadió, el concepto de representación tiene que estar muy bien armado en un diseño institucional que permita una democracia funcional en los diferentes sistemas políticos.

Por último, Creel Miranda señaló que la democracia directa tiene que tener el componente de que el ciudadano pueda participar en las decisiones fundamentales que afectan de manera directa a su vida cotidiana.

